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ATA Nº 05/2023 - FUNDEB

Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e
três, às 14h30min,reuniram-se na sala de reuniões dos
Conselhos, sito a Rua Silvestre Jarek, nº 155, sala 5, SEDE –
Campo Magro – Paraná, os membros do Conselho do
FUNDEB com os seguintes representantes: Representantes do
Poder Executivo, Profissionais do Magistério das Escolas e
CMEIs, Pais de alunos, Diretores das Escolas e CMEIs,
Conselho Tutelar, Conselho Municipal de Educação,
Organização da Sociedade Civil, Escolas do Campo, Secretária
Municipal de Educação, Cultura, Esporte e Lazer e a Secretária
deste Conselho Viviane Cristina Wantuk Stawinski para uma
reunião mensal, tendo como pauta: apresentação do balancete
do mês de abril de 2023 e os dados referente a prestação de
contas de 2022 do PNATE – Programa Nacional de Apoio ao
Transporte do Escolar. A presidente deste Conselho Juliana
iniciou a reunião agradecendo a participação e o
comprometimento de todos. Em seguida, Jonathan iniciou sua
fala dando as boas vindas a todos os conselheiros, passando
para a apresentação dos dados financeiros, iniciando pela
receita demonstrando que no mês de abril de 2023 o município
recebeu R$ 1.447.637,57 (Hum milhão, quatrocentos e
quarenta e sete mil, seiscentos e trinta e sete reais e cinquenta e
sete centavos) referente ao FUNDEB, sendo que o valor
aplicado rendeu R$ 16.329,73 (Dezesseis mil, trezentos e vinte
e nove reais e setenta e três centavos), esclareceu que a soma
da dedução de todos os repasses que compõem a cesta do
FUNDEB, que são: FPM, ITR, ICMS, IPVA e IPI totalizou R$
1.132.693,13 (Hum milhão, cento e trinta e dois mil, seiscentos
e noventa e três reais e treze centavos) e que, sendo assim, o
município teve um lucro em relação as deduções, de R$
314.944,44 (Trezentos e quatorze mil, novecentos e quarenta e
quatro reais e quarenta e quatro centavos). Passando para o
anexo II, apresentou os valores das despesas empenhadas e
pagas no mês de referência: FUNDEB 70 – Vencimentos e
Vantagens Fixas - empenhado R$ 1.329.929,07 (Hum milhão,
trezentos e vinte e nove mil, novecentos e vinte e nove reais e
sete centavos) e pago R$ 1.044.329,37 (Hum milhão, quarenta
e quatro mil, trezentos e vinte e nove reais e trinta e sete
centavos); Obrigações Patronais - empenhado R$ 291.894,67
(Duzentos e noventa e um mil, oitocentos e noventa e quatro
reais e sessenta e sete centavos) e pago R$ 0,00 e outras
despesas - empenhado R$ 39.683,15 (Trinta e nove mil,
seiscentos e oitenta e três reais e quinze centavos) e pago R$
125.210,62 (Cento e vinte e cinco mil, duzentos e dez reais e
sessenta e dois centavos). Referente ao FUNDEB 30:
vencimentos e vantagens fixas - empenhado R$ 139.781,12
(Cento e tinta e nove mil, setecentos e oitenta e um reais e doze
centavos) e pago R$ 96.189,27 (Noventa e seis mil, cento e
oitenta e nove reais e vinte e sete centavos); Obrigações
Patronais - empenhado R$ 25.220,02 (Vinte e cinco mil
duzentos e vinte reais e dois centavos) e pago R$ 0,00 e outras
despesas - empenhado R$ 0,00 e pago R$ 29.763,01 (Vinte e
nove mil, setecentos e sessenta e três reais e um centavo).
Jonathan esclareceu que os casos em que os valores pagos são
maiores que os empenhados, referem-se a pagamentos de
empenhos de meses anteriores e despesas extras com
vencimento no mês seguinte a folha de pagamento, tais como:
INSS, empréstimos, plano de saúde e que o total geral do mês
fechou em R$ 1.826.505,03 (Hum milhão, oitocentos e vinte e
seis mil, quinhentos e cinco reais e três centavos) empenhado e
R$ 1.295.492,27 (Hum milhão, duzentos e noventa e cinco mil,
quatrocentos e noventa e dois reais e vinte e sete centavos)
pago. Passando ao anexo III, Jonathan esclareceu que a conta



do FUNDEB tinha um saldo anterior de R$ 1.760.142,32 (Hum
milhão, setecentos e sessenta mil, cento e quarenta e dois reais
e trinta e dois centavos) e que somado as receitas e deduzindo
os pagamentos efetuados restou um saldo de R$ 1.928.617,35
(Hum milhão, novecentos e vinte e oito mil, seiscentos e
dezessete reais e trinta e cinco centavos) para o mês seguinte.
Esclareceu que no mês, o município aplicou 110,78% (Cento e
dez vírgula setenta e oito por cento) dos recursos recebidos
com o pagamento de profissionais da educação básica, porém,
a apuração do índice se faz de maneira anual, sendo que, até o
momento, o índice acumulado está em 78,84% (Setenta e oito
vírgula oitenta e quatro por cento), cumprindo com folga o
mínimo definido em lei. Apresentou um resumo das outras
receitas da educação, o qual contempla os valores recebidos
mês a mês e os respectivos rendimentos dos recursos: 104 –
25% de impostos e transferências, 107 – salário educação, 111
– merenda escolar, 124 – transporte escolar federal, 1145 –
transporte escolar estadual, 103 – 5% transferências
constitucionais e legais, os quais totalizaram R$ 2.801.785,29
(Dois milhões, oitocentos e um mil, setecentos e oitenta e cinco
reais e vinte e nove centavos), demonstrando que o FUNDEB é
a maior receita da educação. A presidente deste Conselho,
confirmou os demonstrativos das receitas que foram
encaminhados anteriormente, reforçando que vem
acompanhando os 70% com a demonstração e explanação do
Jonathan com as revisões atualizadas, onde o município
cumpre esse percentual seguindo as regras do FUNDEB. Após
a apresentação dos balancetes, Jonathan apresentou a projeção
dos repasses e da folha 2022 e 2023 mensalmente. Assim com
as projeções haveria uma falta de recursos no final do ano de
R$2.547.225,23 (Dois milhões, quinhentos e quarenta e sete
mil, duzentos e vinte e cinco reais e vinte e três centavos),
porém, há um saldo na conta bancária mais as provisões de R$
1.928.617,35 (Hum milhão, novecentos e vinte e oito mil,
seiscentos e dezessete reais e trinta e cinco centavos),
deduzindo na data de hoje tem-se um déficit final de R$
618.607,88 (Seiscentos e dezoito mil, seiscentos e sete reais e
oitenta e oito centavos) valor este que a Prefeitura terá que
fazer um aporte com o recurso livre somado ao FUNDEB para
fechar a folha, o que geralmente acontece todos os anos. A
conselheira Ana Heloisa perguntou se o valor do FUNDEB é
porque o município arrecada menos? Jonathan explicou que
esse repasse é do Governo Federal em cima das arrecadações
dos impostos, matrículas de alunos e outros índices, por
exemplo, a arrecadação foi menor porque o ICMS teve uma
queda e o repasse foi menor para o município. Vanderlei
perguntou sobre o número de alunos, no caso, os alunos novos
da Ocupação próximo da Escola Municipal Vereador
Hemetério Torres, se já estão contabilizados no ano de 2023 e
Giovana explicou que o repasse sempre é feito com relação ao
ano anterior, computando o número de alunos do ano de 2022,
então já entraram na contagem. Finalizando as dúvidas com
relação aos balancetes, Jonathan apresentou o demonstrativo do
PNATE, abordando o primeiro relatório que se refere aos
repasses que foi feito do Governo Federal para o município, no
valor de R$12.960,69 (Doze mil, novecentos e sessenta reais e
sessenta e nove centavos) que geralmente são valores fixos de
repasse. Durante o ano de 2022, o município arrecadou
R$181.113,90 (Cento e oitenta e um mil, cento e treze reais e
noventa centavos). Com relação aos rendimentos, os mesmos
são lançados mensalmente e, no final do ano, o rendimento foi
de R$5.247,43 (Cinco mil, duzentos e quarenta e sete reais e
quarenta e três centavos). Essas informações são incluídas no
sistema SIGPC – Sistema de Gestão de Prestação de Contas,
onde é informado todos os dados para o Governo Federal
analisar, lançando nota a nota e os extratos bancários no
sistema, para que se tenha o recibo. Jonathan apresentou o
documento de pagamento do ano de 2022, o qual totalizou
R$247.065,00 (Duzentos e quarenta e sete mil e sessenta e
cinco reais) para a Empresa Reliance Transportes LTDA.
Também foram apresentado os extratos de janeiro e dezembro,
como exemplos, para comprovar com os dados que foram
enviados. No mês de janeiro, o município tinha um saldo de
R$89.878,76 (Oitenta e nove mil, oitocentos e setenta e oito



reais e setenta e seis centavos) e, em dezembro, foi usado todos
os rendimentos, zerando a conta, não tendo saldo para
remanejar para o ano de 2023. Finalizando, foi apresentado o
demonstrativo da receita e da despesa da vigência 01/01/2022 a
31/12/2022, tendo como saldo reprogramado de custeio o valor
de R$89.878,70 (Oitenta e nove mil, oitocentos e setenta e oito
reais e setenta centavos), os repasses do FNDE de
R$181.113,90 (Cento e oitenta e um mil, cento e treze reais e
noventa centavos), os rendimentos de aplicação financeira no
total de R$5.247,43 (Cinco mil, duzentos e quarenta e sete
reais e quarenta e três centavos), gerando o valor total da
receita de R$276.240,09 (Duzentos e setenta e seis mil,
duzentos e quarenta reais e nove centavos). O valor da despesa
liquidado foi de R$247.065,08 (Duzentos e quarenta e sete mil,
sessenta e cinco reais e oito centavos) fechando com o saldo do
sistema do SIGPC, apresentando todos os saldos bancários e os
extratos. Destacou que, no momento em que a Presidente deste
Conselho acessa para realizar a validação, a mesma tem acesso
a todos os dados. O prazo final para o envio da prestação de
contas era o dia 29 de abril, porém e foi enviado no dia 26 de
abril. Esse envio gerou o recibo afirmando que foi enviado
dentro do prazo. O Conselho faz a análise para a aprovação e
envia para o FNDE que faz a análise final e aprovação. Tendo
em vista os documentos apresentados, todos de comum acordo,
aprovam a prestação de contas de 2022 do PNATE – Programa
Nacional de Apoio ao Transporte do Escolar. Viviane
confirmou a data das próximas reuniões, as quais estão
divulgadas no site da Prefeitura Municipal de Campo Magro e
que será lembrada alguns dias antes no grupo de WhatsApp do
Conselho do FUNDEB. (Próximas reuniões: 27/06, 01/08,
29/08, 26/09, 31/10 e 28/11). Sem mais nada a tratar, eu
Viviane Cristina Wantuk Stawinski, designada para secretariar
a reunião, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será
assinada por mim e por todos os presentes.
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